

糟勘ゆだより

第51号(令和6年3月7日)

岩脇小学校学校だより

卒業式の全体練習スタート

いよいよ卒業式まであとわずかとなってきました。 6年生は以前から練習をしていますが、今週から全体 練習をスタートさせています。今年度の卒業式は、在 校生は3~5年生が参加、I・2年生はオンラインで 式の様子を視聴することにしています。本当は全校児 童の参加のもとで行いたいところですが、コロナ禍が 明けたとはいえ、そもそも体育館が狭く、必要なスペ ースを確保するために在校生の人数を制限しました。



練習の様子を見ていると、やはり経験不足を感じます。3年生・4年生は卒業式の参加自体が初めてですし、5年生は1回、主役である6年生も2回しか参加したことがありません。呼びかけや歌などはよくがんばっていますが、起立・礼・着席などの基本動作やじっと座っているということがなかなか難しい児童もたくさんいます。このことについては「いい卒業式にしよう」という気持ちを高めることでカバーしていきたいと考えています。また、直接参加しないものの1・2年生もがんばっています。在校生の別れの歌である「君に会えて」を一生懸命に歌っている声が校舎に響いています。当日も式場との一体感を持って取り組んでいけるようにしていきたいです。

金融経済教室~阿波銀行の出前授業~

昨年度に引き続き、阿波銀行さんの金融経済教室を5・6年生で実施しました。今回のテーマは「みんなのくらしとお金~かしこい消費者になろう~」で、家計における収入と支出のバランスの大切さや契約の重要さとともに適切な買い物の仕方について学びました。

買い物の仕方では、①買う前に本当に必要か考える、②商品の情報を集める、③使えるお金の額を確かめる、④どこで買うかを検討する、などの買い物をするときの留意点や「買わずに必要なものを手に入れる方法」について、友達の意見も参考にしながら考えていきました。

近年は、ゲーム課金などインターネットにおけるお金のトラブルが問題になっているとともに、先日は「小学校の男子



児童が、同級生から『価値が上がる』などと言われ、記念メダルや紙幣を購入し現金をだまし取られた」という事件が報道されるなど、子どもたちを取り巻くお金の問題は多様化・複雑化・深刻化しています。ご家庭におかれても、子どもたちのお金の管理や使い方について、今一度、ご確認とご指導をお願いいたします。

阿南習字~よくがんばりました~

阿南市の小学校では、3年生以上で毛筆の検定である「阿南習字」を年2回行っています。スタートは8級で合格すれば基本的には一つずつ級が上がっていきますが、特に優れている場合はとび級(2級昇級)もあります。年間に2級以上進級した児童には優秀賞が贈られ、今年度の本校の受賞者は46名でした。級が上がりにくくなる6年生のがんばりが光っています。(次頁で受賞者を紹介します)

令和5年度阿南習字優秀賞

【3年】

大谷 穂乃佳、鎌田 こはる、北池 優羽、竹治 遼助、槌井 初愛、秦野 慎一郎 濱田 一輝、藤﨑 糸、本郷 健太、松島 諒、藤井 千景、福池 未海 福岡 奏、古森 大翔、森脇 小羽瑠、湯浅 萌々子

【4年】

河野 葵衣、幸坂 すず、島田 夏歩、中西 咲良、本田 真衣、湯浅 麻央

[5年]

井内 陽絆、久次米 悠愛、四宮 眞白、竹治 ひなた、竹本 松風、玉木 結芽 田村 悠馬、東 穂乃花、乾 真緒、濱 海翔、増田 波輝、矢野 獅王

【6年】

柿原 陽詩、上部 心愛、北池 玲奈、島田 すず、菅村 七菜、谷 美吹中山 夏希、濱 陽向、福島 琴心、増田 海晴、湯浅 愛菜、吉川 桃花